

夢の宅配便

小田原市立城山中学校
学年主任 水野喜代治

忘れ物しないように意識しよう！

1年生の元気な挨拶が聞かれます。「おはようございます。」「ありがとうございます。」「さようなら。」と明るい挨拶がさわやかです。小学校は1年生から6年生まで一緒に生活しています。1年生と6年生では大人と子供くらいの力の差があります。ですので、給食準備の時間割りも1年生が支度できる時間を保障して組まれています。休み時間も低学年の児童に合わせて、長い時間を設定されていると思います。しかし、中学校は、大人が行動する時にかかる時間を基準に設定されていますので、小学校よりもいろいろな準備や休憩時間が短い時間になっていると思います。

給食が開始された先週は、この時程で動けなくて、バタバタしていましたが、週末には、どのクラスも行動をてきぱきとして、時間内に給食を食べ終わるようになりました。このように、中学校は、生活のリズムが大人のリズムになってきます。

授業も教科によって担当する先生が変わります。そのため、授業の方法も先生によって変化します。授業内容をノートに書かせて、授業を進める先生もいれば、ワークシートを配布して授業を進める先生もいるでしょう。毎日の持ち物をしっかり、前日のうちに準備しないと忘れ物をしたりして、授業をしっかり受けることができなくなってしまいます。小学校の時は、担任の先生がプリントで、「明日の持ち物」などを知らせてくれたかもしれませんが、中学校は、明日の持ち物を自分自身で把握して自己管理しなければなりません。これは、大人になれば当たり前のことであり、就職して会社から明日の持ち物など言ってはくれません。

授業が開始されましたが、どの授業でもクラスで5人～6人くらいの生徒が忘れ物をしています。中学校の場合は、忘れ物は、評価につながることもあります。例えば、「このプリントを〇日までに提出してください。」という指示が出された場合、提出しなければ採点されませんし、遅ければ、減点されたりします。期限を守れたかが評価をされます。就職して、働く場では期限を守ることは重要なこととなります。明日から、忘れ物、提出物を意識して生活していきましょう。先生も提出物や忘れ物に対してはアドバイスをしていきます。

*保護者の方々へ

学校から配布されるプリントは必ず見るようにしていただき、提出期限など確認していただければと思います。「期限や忘れ物」の意識を高めていきたいと思っています。尚、学年だより「夢の宅配便」は毎日発行されますので、お子様に「学年だよりを見せて」と声をかけていただき、読んでもらえれば、提出物などわかる範囲でお知らせしていこうと思いますので、ご協力お願いいたします。

今週の提出物

- 「学校給食申込書」 締め切り 4月21日(水)
- 「PTA 総会出席・委任状」締め切り 4月23日(金)

お母さん・お父さん・おばあちゃん・おじいちゃん
からのメッセージ! NO7

「中学校ってすごい！」

ペンネーム (5)

入学式が終わった夜、無性に中学の同級生に連絡が取りたくなり連絡しました。20才に会ったのを最後にもう〇〇年(笑)も会っていません。今、何をしているのか?どんな顔か?はたまた太ったか?何も知りません。なのに無性に連絡がしたくなりました。数十分のお話。とても楽しかった。〇〇才のおばさんは、もう中学生に戻っていました。大笑いしてました。

連絡が終わった後、ふと……何で高校の友達じゃないんだ?専門学校の友達じゃないんだ?と疑問がわいてきました。私はつらい時、うれしい時、気がつくといつの顔すら知らない中学の友達に連絡していました。たった3年間なのに。今でも鮮やかに中学時代を思い出せます。そして友人も、また、あの頃と同じくうそのない言葉をくれるのです。中学校生活はそんなすてきな時間をくれます。つらい時、うれしい時、一人ではありません。この先、ずっと仲間であってほしい。友達によりそい、すてきな3年間をすごしてください。